CONTRE LE GENOCIDE REFUSONS L'INDIFFÉRENCE

Dans la nuit du 27 Mai, Israël a bombardé les **tentes de réfugiés à Rafah**, Gaza. **8 bombes de 900kg chacune**, lancées sur des **civils endormis** dans une zone jugée "**safe**" par Israël. Les **images effroyables ont fait le tour du monde** et n'ont **laissé personne indifférent**. Entre 45 et 60 morts, brûlés vifs, dont de nombreux enfants, décapités, démembrés par l'explosion et des centaines de blessés. Alors que **tous les hôpitaux ont été bombardés et mis hors d'état de fonctionner**, et que **plus aucun camion humanitaire** ou presque ne peut rentrer dans la bande de Gaza **depuis 2 semaines**. Le lendemain Israël bombardait de nouveau Rafah.

Si Israël se sent autorisé à commettre ces crimes, c'est bien parce que depuis presque 8 mois la communauté internationale n'émet aucune sanction à son égard. Car malheureuseusement, ces images là n'ont rien d'exceptionnel, étant le quotidien ignoré par les médias des gazaouis, qui n'ont pas connu une seconde de répit et vivent jour et nuit sous les bombes, les crimes de guerre d'une cruauté inimaginable, la famine, la torture, en un mot: une horreur qui dépasse l'entendement.

Cette nouvelle étape dans le projet de **nettoyage ethnique complet** de la bande de Gaza et de l'**annihilation des palestiniens** par l'Etat Israélien est une horreur que **nous devrions tous refuser** de regarder à travers nos écrans **sans réagir.** Nous ne devons pas accepter que se perpétue ce **génocide** dans la **passivité**, dans le **silence**!

Nous devons refuser de vivre normalement alors que tout un peuple se fait coloniser et massacrer depuis maintenant + de 76 ans, ainsi il nous semble important de soutenir la résistance palestinienne face à ce Génocide. Ensemble nous sommes plus forts pour nous faire entendre!

Nous devons affirmer haut et fort que nous sommes en rupture avec le choix du gouvernement français de soutenir le gouvernement génocidaire Israélien qui a assassiné + de 40 000 palestiniens dont une majorité de femmes et d'enfants et continue chaque jour d'assassiner ces vies innoncentes, ces dizaines de miliers d'histoires et de visages disparus pour toujours.

MANIFESTATION POUR LA PALESTINE 1ER JUIN 11H - PLACE DU GUESCLIN

SAINT-BRIEUC

SOMMES PAS TOUS LIBRES

QUE NOUS NE

PERSONNE N'EST LIBRE TANT

MONDE,

FRANCE COMME A TRAVERS LE